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Duas mulheres e um ho-
mem foram presos nesta
quarta-feira (8) pela Polícia
Civil de Volta Redonda (93ª
DP) suspeitos de participa-
rem de um roubo a uma casa
no bairro Laranjal. O crime
aconteceu no dia 17 de abril
deste ano - domingo de Pás-
coa. De acordo com a polícia,
pelo menos quatro pessoas
estariam envolvidas no as-
salto, uma mulher continua
foragida. No dia do ocorrido,
o bando permaneceu no
imóvel por oito horas e rou-
bou joias, celulares, apare-
lhos de TV e som e cartões
de crédito. Também foi leva-
do o carro da família. O trio
acabou preso no bairro San-
to Agostinho.
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Suspeitos de assaltarem casa
em Volta Redonda são presos

Serviços recuperam via da entrada do Portal da Saudade até o Mergulhão, próximo do acesso ao Hospital São João Batista

A Rodovia dos Metalúrgicos, em Volta Redonda, começou a
receber um novo asfalto no trecho próximo ao Cemitério Portal
da Saudade até o Mergulhão, no bairro São Geraldo, nas proxi-
midades do Hospital São João Batista (HSJB). Os serviços ocor-

Cris Oliveira / PMVR

Obras de asfaltamento seguem na Rodovia dos Metalúrgicos em VR
rem por meio de uma parceria entre a Prefeitura e o Governo do
Estado. As obras são fiscalizadas pela Secretaria Municipal de
Infraestrutura (SMI).
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Homem é preso
suspeito de agredir
e incendiar a casa

da ex-mulher
Policiais civis da Deam

(Delegacia Especializada
no Atendimento à Mulher)
de Volta Redonda prende-
ram nesta quarta-feira (8),
um homem de 31 anos sus-
peito de agredir e incendi-
ar a casa da ex-mulher, no
bairro Vila Brasília. Ele foi
localizado na Rua 1020, no
bairro Santo Agostinho,
onde foi cumprido um
mandado de prisão preven-
tiva, pelos crimes de lesão
corporal e incêndio, no âm-
bito de violência domésti-
ca. Segundo a delegada Ju-
liana de Almeida Alves, o
crime aconteceu na última
terça-feira (7).
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Porto Real disponibilizará serviços
de saúde a idosos de programa social

O Grupo Nova Gera-
ção da Terceira Idade, um
dos Programas Sociais de
Fortalecimento de Víncu-
los da Secretaria Munici-
pal de Assistência Social,
Direitos Humanos e Ha-

bitação (SMASDHH) de
Porto Real, poderá contar
com mais um benefício
em suas atividades: a pre-
sença de profissionais de
enfermagem todas as se-
gundas, quartas e sextas-

feiras. Eles darão suporte
às atividades orientadas.
O objetivo é aperfeiçoar a
estrutura do projeto dan-
do segurança e traba-
lhando a prevenção da
saúde do idoso, com pro-

fissionais capacitados,
desempenhando princi-
palmente o papel de ins-
truir, orientar e mostrar
a importância de deter-
minadas ações.
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Profissionais de enfermagem darão suporte às atividades orientadas

Foto: Fabiano Sabino / PMPR

Barra Mansa sediou nes-
ta quarta-feira (8), a 8ª Con-
ferência Municipal do Meio
Ambiente. O evento ocorreu
no Parque Natural Munici-
pal, onde foram eleitos os
novos titulares e suplentes
do Conselho Municipal de
Defesa do Meio Ambiente
(Condema). Dois importan-
tes eixos temáticos foram de-
batidos durante a Conferên-

BARRA MANSA

Membros do Condema são eleitos em
conferência sobre o meio ambiente

cia: O licenciamento ambi-
ental e a regularização fun-
diária no município. O pre-
feito Rodrigo Drable desta-
cou as ações promovidas
pelo governo municipal que
garantiram um maior fatu-
ramento de ICMS Verde e
em serviços que pretende re-
alizar nas áreas de alaga-
mentos do município.
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Prefeito Rodrigo Drable destacou as ações promovidas pelo governo
municipal que garantiram reconhecimento da valorização ambiental

Foto: Chico de Assis / PMBM

Escola de Resende recebe exercício de
simulação de situações emergenciais

A Escola Municipal Pro-
fessor Oswaldo Rocha Ca-
mões, na Vargem Grande, em
Resende, recebe hoje um exer-
cício de simulação promovido
pela Defesa CIvil. A ideia é en-
sinar os alunos, professores e

demais funcionários a se pro-
tegerem em casos de situa-
ções emergenciais. A ativida-
de acontece às 8h30 e a previ-
são é que dure aproximada-
mente 40 minutos.
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Trio teria invadido residência no Laranjal e permanecido oito horas no imóvel, fazendo moradores reféns
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Celebrado na última ter-
ça-feira, dia 07 de junho, o
Dia Mundial da Segurança
dos Alimentos vem ganhan-
do cada vez mais relevância
em todo o mundo, com o in-
tuito de chamar a atenção
para prevenir e gerenciar
riscos de origem alimentar.
A Secretaria de Estado de
Agricultura, Pecuária, Pes-
ca e Abastecimento, por
meio do trabalho da equipe
de Serviço de Inspeção Esta-
dual SIE/RJ da Coordenado-
ria de Controle de Qualidade
de Produtos – COOCQP, atua
dentro da Superintendência
de Defesa Agropecuária, rea-
lizando diversas ações de fis-
calização sanitária.

Com o tema “Alimenta-
ção Segura, Melhor Saúde”,
a data destaca todo o acesso
a alimentos seguros e essen-
ciais para a saúde e o bem-
estar das pessoas, dos ani-

mais e do meio ambiente.
Tendo a qualidade verifica-
da, a população pode apro-
veitar ao máximo o valor nu-
tricional e os benefícios
mentais e sociais de compar-
tilhar uma refeição segura.

– A população tem um pa-
pel fundamental na preven-
ção de doenças e na seguran-
ça de alimentos, seja exigin-
do qualidade, denunciando a
produção ou produtos sem
certificação sanitária e até
buscando conhecimento so-
bre o assunto. E nosso objeti-
vo é garantir que os alimen-
tos de origem animal che-
guem à mesa do consumidor
final com a qualidade deseja-
da – ressalta o coordenador
estadual de Controle e Quali-
dade de Produtos Agropecu-
ários, André Sampaio.

Serviço de Inspeção Oficial

O Serviço de Inspeção
Oficial é responsável pelo re-

Agricultura ressalta prevenção de risco alimentar
O Serviço de Inspeção Oficial é responsável pelo registro, controle e fiscalização

higiênico-sanitária e tecnológica da produção de alimentos de origem animal

Secretaria de Agricultura vem realizando diversas ações de
fiscalização sanitári

Foto: arquivo

TSE convoca plataformas digitais a combaterem desinformação
Brasília

“Talvez já seja o tempo
em que as nossas reflexões
precisem se transformar em
ações”. Com esse chamado à
ação efetiva no combate às
notícias falsas envolvendo as
Eleições Gerais de 2022, a se-
cretária-geral do Tribunal
Superior Eleitoral (TSE),
Christine Peter da Silva, en-
cerrou o evento “Platafor-
mas Digitais e Partidos Polí-
ticos: o enfrentamento à de-
sinformação como instru-
mento de promoção da de-
mocracia”. O encontro pro-
movido pelo TSE começou
ontem e foi encerrado nesta
quarta-feira (8).

No último dia do evento,
as plataformas Twitter, Ti-
kTok, Google/YouTube e Te-
legram tiveram a oportuni-
dade de apresentar as princi-
pais iniciativas para o com-
bate à desinformação e para
o incentivo à propagação de
conteúdo noticioso genuíno,
algumas desenvolvidas de
forma piloto para serem em-
pregadas no processo eleito-
ral das Eleições 2022 no Bra-
sil e, posteriormente, repli-
cadas para outros países.

Missão de todos

Christine Peter afirmou
que o combate à desinforma-
ção é uma missão que abran-
ge indistintamente partidos
políticos, instituições públi-
cas e privadas e, também,
plataformas digitais, especi-
almente no contexto atual,

em que democracias do
mundo inteiro são ameaça-
das pela disseminação siste-
mática e intencional de con-
teúdos falsos direcionados a
erodir processos eleitorais.

A secretária-geral do TSE
conclamou o envolvimento
de todos para garantir a li-
vre circulação de notícias
verdadeiras como principal
arma de combate à desinfor-
mação. “Convido a todas e a
todos que aqui estão para
ações efetivas, para que pos-
samos, com a mão na massa
e juntos, acreditarmos que é
possível, pelo menos, mini-
mizar na máxima potencia-
lidade os efeitos nocivos e
deletérios da desinformação
no processo eleitoral brasi-
leiro de 2022”, disse.

Vitor Monteiro, analista
da Assessoria Especial de
Enfrentamento à Desinfor-
mação do TSE, agradeceu
pelo comparecimento e par-
ticipação de representantes
de partidos políticos e de
plataformas digitais nos
dois dias do evento. “Tenho
esse momento como um mo-
tivo de celebração de um mo-
mento histórico, no qual
conseguimos ter parceiros
tão fortes que estão dispos-
tos a estar conosco hoje para
poder entender esse proces-
so e atuar contra esse cená-
rio de desinformação”, afir-
mou.

TikTok

Na primeira apresenta-
ção da segunda parte o even-

to, os representantes da pla-
taforma de vídeos curtos Ti-
kTok, que tem uma temática
que mistura informação e
entretenimento, destacaram
as ações que a rede social re-
aliza com foco na integrida-
de e na segurança, tanto
para o usuário como para as
instituições. O TikTok, em
parceria com o TSE, promo-
ve iniciativas com foco no
voto consciente, direcionan-
do para as páginas da Justi-
ça Eleitoral, além de dispo-
nibilizar uma etiqueta com
conteúdos sobre as eleições.

O chefe de Políticas Pú-
blicas do TikTok, Fernando
Gallo, ressaltou que as dire-
trizes do aplicativo digital
adotadas também para te-
mas relacionados às eleições
seguem normas pré-deter-
minadas desde a criação da
plataforma. “Há um código
de conduta que proíbe a dis-
seminação de vários temas,
entre eles, a propagação de
discurso de ódio, alegações
falsas sobre o sistema eleito-
ral e tentativas de intimida-
ção, por exemplo”, destacou.

Em relação às ações de
enfrentamento da desinfor-
mação, os representantes do
TikTok informaram que, até
o último mês de maio, em
todo o mundo, foram remo-
vidos mais de 85 milhões de
vídeos enganosos, sendo que
90% deles foram retirados
antes mesmo de serem visu-
alizados. A chefe de Ciberse-
gurança da plataforma, Ma-
riana Carvalho, disse que a
rede social segue todas as

leis vigentes no país tanto
no que se refere à remoção
de conteúdo, como fornecen-
do dados, quando solicitados
por ordem judicial.

Google/YouTube

Em seguida, Luisa Phe-
bo, gerente de Parcerias de
Busca do Google, Catarina
Alencastro, gerente de Par-
cerias Estratégicas do You-
Tube, e Natalia Kuchar, ad-
vogada corporativa do Goo-
gle Brasil, detalharam as fer-
ramentas disponibilizadas
pelo grupo para estratégias
de comunicação política.
Elas reafirmaram o compro-
misso da empresa em disse-
minar informações úteis,
qualificadas e confiáveis du-
rante as Eleições Gerais de
2022.

Luisa Phebo destacou o
Painel de Conhecimento
como ferramenta para a di-
vulgação de conteúdos ofici-
ais produzidos por partidos
políticos e candidatos e para
a interação com eleitores
nas redes sociais. Catarina
Alencastro enfatizou a im-
portância do YouTube, plata-
forma de vídeo com mais de
2 bilhões de usuários no
mundo, como estratégia po-
lítica de aproximação eleito-
ral, por meio da elaboração,
divulgação e segmentação
de materiais.

Encerrando o painel, Na-
talia Kuchar explicou a polí-
tica específica do Google
para campanhas e anúncios
eleitorais. Ela afirmou que a

plataforma de publicidade
eleitoral é um produto relati-
vamente novo: “um processo
em evolução, que segue rigo-
rosos processos de verifica-
ção de conteúdo e relatórios
de transparência”.

Telegram

O último painel do evento
foi conduzido por Alan Cam-
pos Elias Thomaz, represen-
tante legal do serviço de
mensagens Telegram no
Brasil. Ele apresentou aos
partidos e às demais plata-
formas as medidas adotadas
pelo aplicativo para conter a
disseminação de notícias fal-
sas que contaminam o pro-
cesso democrático brasilei-
ro. Entre outras medidas, a
parceria firmada com a Jus-
tiça Eleitoral deu origem ao
canal verificado do TSE no
Telegram, meio pelo qual,
até o momento, quase 200
mil pessoas recebem infor-
mações fidedignas sobre as
eleições e o sistema eleitoral
diariamente.

Segundo Alan Campos, o
funcionamento do aplicativo
está baseado em dois princí-
pios: assegurar a liberdade
de expressão e preservar a
privacidade de usuárias e
usuários. Ele também expli-
cou que o Telegram não
compartilha dados de quem

utiliza o serviço com outras
empresas e que as informa-
ções solicitadas pelo app são
de fornecimento opcional.

Ao desmentir algumas
fake news sobre o aplicativo,
o advogado informou que o
Telegram acompanha os
conteúdos compartilhados
nos 100 principais canais pú-
blicos do país e permite que
as pessoas possam denunci-
ar quaisquer condutas irre-
gulares praticadas dentro do
ambiente virtual.

Além da criação do canal
do TSE também estão entre
as ações de combate à desin-
formação o monitoramento,
em parceria com agências
de checagem de fatos, dos
100 principais canais públi-
cos do aplicativo e a análise
das denúncias enviadas pe-
los participantes desses gru-
pos. Ainda de acordo com o
representante do Telegram,
desde o início de abril, fo-
ram identificados e marca-
dos 248 posts que continham
conteúdos desinformativos.

“O Telegram leva a sério
o processo de desinforma-
ção. O Telegram leva a sério
a legislação brasileira e to-
das as outras questões envol-
vidas nesse processo. As de-
núncias de desinformação
também serão analisadas
pelo Telegram”, garantiu o
advogado.

Atribuições do SIE/RJ
As ações do SIE/RJ compreendem um conjunto

de atividades dentre as quais destacam-se:
– vistorias técnicas nos locais em que as agroin-

dústrias estão ou pretendem se instalar;
– análises e aprovações de projetos agroindustri-

ais e de fluxo de produção;
– análises de processos de fabricação, rotulagem e

registro de produtos;
– acompanhamento e fiscalização das atividades

de rotina das agroindústrias;
– inspeção ante e post morte dos animais em esta-

belecimentos de abate;
– coleta de produtos de origem animal para análi-

ses oficiais;
– ações de combate a fraudes e à clandestinidade;
– ações de educação sanitária;
– Interdição, suspensão, apreensão e destruição

de alimentos fraudados ou impróprios para o consu-
mo;

– realização e/ou apoio de pesquisas relacionadas
a produção e a segurança de alimentos.

gistro, controle e fiscalização
higiênico-sanitária e tecno-
lógica da produção de ali-
mentos de origem animal
como carne, leite, pescado,
mel, ovos e seus respectivos
derivados. As ações de inspe-
ção e fiscalização, realizadas
por fiscais agropecuários/
médicos-veterinários e seus

auxiliares, são baseadas em
normas, padrões de higiene
e leis, que visam eliminar ou
minimizar os riscos de con-
taminação durante a indus-
trialização e manipulação
desses alimentos. No Brasil
existem os Serviços de Ins-
peção sob as esferas federal,
estadual ou municipal.

Vereadores de Resende homenageiam Hemonúcleo
Resende

A cerimônia de entrega
de moções da Câmara Muni-
cipal de Resende no mês de
junho terá entre os homena-
geados o Hemonúcleo de Re-
sende, por iniciativa do vere-
ador Matheus Oliveira (Po-
demos). Com uma equipe
multidisciplinar, o órgão é
responsável por coletar san-
gue e produzir concentrado,
de plaquetas e plasma fresco
congelado, atendendo a hos-
pitais dos municípios de Re-
sende, Itatiaia, Porto Real e
Quatis. O evento é aberto ao
público e acontece nesta
quinta-feira, dia 9, a partir
das 18h30, no Plenário da
Casa (Praça Doutor Oliveira
Botelho, 262, Centro).

Na oportunidade, a área
social será contemplada com

duas moções: enquanto a ve-
readora Marcia Lima (Repu-
blicanos) entregará uma mo-
ção à equipe de Vigilância
Socioassistencial da Secreta-
ria de Assistência Social e
Direitos Humanos, os profis-
sionais que atuam no Servi-
ço Especializado em Aborda-
gem Social do Município se-
rão homenageados pelo ve-
reador Hick Sene (União
Brasil).

O presidente da Câmara,
vereador Reginaldo Enge-
nheiro Passos (Podemos),
afirma que as moções entre-
gues pela Casa são uma for-
ma de agradecer pessoas e
instituições que contribuem
para o desenvolvimento de
Resende e o bem-estar da
sua população. “É importan-
te reconhecer trabalhos de
excelência e apontar os bons

exemplos, pois a ideia é fa-
zer com o que se multipli-
quem”, comenta o parla-
mentar.

Os demais homenagea-
dos da noite serão: a equipe
dos Veteranos do Ipiranga
(indicada pelo vereador Ed-
son Peroba, do Cidadania);
as agentes comunitárias de
saúde do PSF Caixa
D‘Água (por solicitação do
vereador Henrique Lima,
do União Brasil); o profes-
sor de capoeira Nilson Cor-
reia, o Mestre Negão (indi-
cado pelo vereador Kael, do
PSD); a empresária Cíntia
Renata dos Santos (por soli-
citação do vereador Fábio
Lucas, do Avante); a servi-
dora pública Marilene de
Souza Duarte (indicada
pelo vereador Roque Cer-
queira, do PL); o delegado

Ronaldo Aparecido de Bri-
to (por iniciativa da verea-
dora Soraia Balieiro, do
PSD); o médico Pedro Had-
dad (por solicitação do vere-
ador Reginaldo Engenheiro
Passos, do Podemos); a
odontóloga Vivian Vallim
Lopes (por iniciativa do ve-
reador Zé Antônio, do Patri-
ota); a equipe da Junta Co-
mercial de Resende – Jucer-
ja (indicada pelo vereador
Sandro Ritton, do União
Brasil); a Escola Municipal
Abrahão Hermano Riben-
boim (por iniciativa do ve-
reador Professor Wilson, do
PL); a Barbearia Emaús
(por indicação do vereador
Paulinho do Futsal, do Ci-
dadania); e ao Boa Vista En-
genheiro Passos Futebol
Clube (indicado pelo verea-
dor Renan Marassi, do PL).

Presidente da Câmara de Resende, Reginaldo Engenheiro Passos
dirigirá entrega de moções de congratulações

Foto: CMR



DIÁRIO DO VALE  3QUINTA-FEIRA, 9 DE JUNHO DE 2022 POLÍTICA

Alerj aprova zoneamento livre para coleta,
transporte e venda de materiais recicláveis

Rio

A Assembleia Legislativa
do Estado do Rio de Janeiro
(Alerj) aprovou em discus-
são única, nesta quarta-feira
(08/06), o Projeto de Lei
5.923/22, dos deputados An-
dré Ceciliano (PT) e Coronel
Jairo (SDD), que estabelece
o zoneamento livre, em todo
o estado do Rio de Janeiro,
para as atividades de coleta,
transporte e comercializa-
ção de materiais recicláveis.
O projeto segue para o gover-
nador Cláudio Castro, que
tem até 15 dias úteis para
sancioná-lo ou vetá-lo.

O objetivo da medida é
dar mais clareza e oficializar
o livre trânsito dos trabalha-
dores que reciclam resíduos
sólidos não perigosos e inte-
grar a participação das coo-
perativas e associações de
catadores.

 Ceciliano, que é presi-
dente da Alerj, destacou a
importância da aprovação
da medida justamente no dia
seguinte ao Dia Nacional de
Luta dos Catadores de Mate-

riais Recicláveis. “Hoje, sim-
bolicamente, é o Dia Estadu-
al de Luta das Catadoras e
Catadores do nosso estado.
Parabéns a todos vocês”, dis-
se Ceciliano, dirigindo-se ao
grande grupo de catadores e
recicladores que acompa-
nhavam a aprovação do pro-
jeto das galerias do plenário.

Nas galerias, estava o
presidente da Associação de
Recicladores do Estado do
Rio (Arerj), Edson Freitas,
que comemorou a aprovação
da medida. “Com a pande-
mia do novo coronavírus e o
desemprego, muitas pessoas
passaram a coletar esse tipo
de material para sobreviver.
Para muitas delas, a coleta
deu o único alimento do dia.
Por isso, a aprovação desse
projeto é a libertação da es-
cravidão dos catadores”, co-
memorou Freitas.

O projeto objetiva tam-
bém o estímulo à capacita-
ção de recursos humanos e à
política de preservação do
meio ambiente; contribuir
para a geração de emprego e
renda, além de atender à Po-

lítica Nacional de Resíduos
Sólidos, que proíbe o aterro
de materiais recicláveis, em
consonância com a logística
reversa.

A medida ainda prevê a
criação do Cadastro Estadu-
al dos Pontos de Recebimen-
to de Resíduos Passíveis de
Reciclagem e, em cada pon-
to, serão cadastrados os cata-
dores autônomos. O texto
também autoriza a criação
de centros de triagem de ma-
teriais recicláveis, a fim de
que esses sejam separados
de acordo com suas caracte-
rísticas físicas e químicas,
agregando maior valor co-
mercial e melhor aproveita-
mento dos materiais descar-
tados.

“Esse projeto é importan-
te para contribuir na preser-
vação do meio ambiente,
ampliar a coleta seletiva e,
principalmente, gerar traba-
lho e renda. São mais de 1,5
milhão de pessoas que reti-
ram o sustento da recicla-
gem. Sancionar essa lei sig-
nifica dar oportunidades e
também descriminalizar os

Estado do Rio terá zoneamento livre para estabelecimentos de reeciclagem

Foto: Alerj

catadores”, comentou Coro-
nel Jairo (SDD).Todos os es-
tabelecimentos existentes
que recebam e comerci-
alizem materiais recicláveis,

desde que classificados
como atividades de baixo
risco, ficarão isentos de
qualquer tipo de alvará ou
licenciamento. Eles também

deverão seguir um padrão
de boa aparência e visibili-
dade, com armazenamento
adequado para cada tipo de
material reciclado.

Secretária de Educação de Itatiaia
se reúne com representantes do Estado

A secretária Solange Miranda se encontrou com o Secretário de Educação do estado, Alexandre
Valle, e o Superintendente de Educação, Gustavo Lopes

Itatiaia

A Secretária de Educa-
ção de Itatiaia, Solange Mi-
randa, teve uma agenda ex-
tensa no Rio de Janeiro, nes-
ta terça-feira (07/06). Ela se
encontrou com o Secretário
de Educação do estado, Ale-
xandre Valle, e o Superinten-
dente de Educação, Gustavo
Lopes.

Dentre os assuntos discu-
tidos esteve o ensino médio
em período integral em Pe-
nedo, que inicia matrículas
já neste ano. Um convênio
com Fundação Cecierj, com
previsão de dois projetos,
criação de pré-vestibular so-

Foto: Divulgação PMI

cial e oferta de cursos de
graduação, também constou
na pauta das reuniões, assim
como um polo de extensão
da Uerj (Universidade Esta-
dual do Rio de Janeiro).

Participaram das reuni-
ões com o Secretário Estadu-
al de Educação, Alexandre
Valle, e o Superintendente
de Educação, Gustavo Lopes,
a Secretária Municipal de
Educação, Solange Miranda,
a Secretária Municipal de
Esporte e Lazer, Sônia Bar-
bosa de Sousa, e o vereador
de Resende, Professor Wil-
son Duarte. De acordo com
Solange Miranda, a ida ao
Rio de Janeiro foi bastante

positiva, já que as possibili-
dades de parceria com a
área de educação estadual
são promissoras.

“O Ensino Médio período
integral, em Penedo, em par-
ceria com o consulado da
Finlândia, vai começar já
em 2023. O local ainda está
indefinido. Quanto ao convê-
nio com a Fundação Cecierj
para implantação de um pré-
vestibular social, já para o
Enem deste ano, foi algo que
discutimos e as expectativas
são boas, como também para
o polo de extensão da Uerj
para cursos de graduação e
pós-graduação EAD (educa-
ção a distância)”, conta.

Cláudio Castro afirma que aceita baixar ICMS
se medida permitir manter políticas públicas

 Em Brasília, governador participou no Senado Federal das discussões sobre redução do tributo
Rio e Brasília

O governador Cláudio
Castro participou, nesta ter-
ça-feira (07.02), em Brasília,
das discussões sobre o proje-
to de lei complementar 18/
2022, que estabelece um teto
na cobrança do ICMS aos es-
tados ao classificar os produ-
tos relacionados a combustí-
veis, energia elétrica, comu-
nicações e transporte coleti-
vo como bens e serviços es-
senciais. Com isso, seria pra-
ticada uma alíquota geral de
17% a 18%.

A reunião foi conduzida
pelo presidente do Senado
Federal, Rodrigo Pacheco, e
contou com a presença de
outros governadores e secre-
tários estaduais de Fazenda.
A proposta que reduz o tri-
buto estadual foi aprovada
na Câmara dos Deputados e
aguarda a apreciação dos se-
nadores. O texto enfrenta re-
sistência dos chefes dos Exe-
cutivos estaduais porque
tem grande impacto na arre-
cadação e pode provocar di-
ficuldades financeiras a di-
versos municípios.

 - Os Estados aceitam al-
gum sacrifício, mas não po-
demos inviabilizar as políti-
cas públicas de saúde, educa-
ção, infraestrutura. Uma das
metas do governo do Rio de
Janeiro é a redução da carga
tributária, mas à luz do Pla-
no de Recuperação Fiscal. -
declarou Cláudio Castro.

 O governador destacou
ainda que é preciso chegar a
um consenso para fazer o
abatimento chegar à popula-
ção. Na forma atual, o PLP
impõe grandes perdas aos

Estados, com um desconto
que dificilmente chegará
“na ponta”, segundo o gover-
nador.

- Os Estados colocaram

os impactos que a medida te-
ria e os senadores ressalta-
ram o momento de dificulda-
de política, pela alta da infla-
ção. No entanto, há dúvida

sobre a efetividade dessa
ação, de os estados terem
uma perda muito grande e
isso, de fato, não chegar na
população. - afirmou Cláu-

dio Castro.
Nesta quarta-feira (08.06),

uma segunda rodada com
governadores discutiu novas
sugestões e, em uma terceira

reunião, os secretários de
Fazenda e o relator do proje-
to vão trabalhar em uma
nova versão do texto que vai
à votação no Senado.

Claudio Castro participou de reunião dos governadores com o presidente do Senado

Foto: Governo do Estado do Rio
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ERRATA DO EXTRATO DE CONTRATO Nº 090/2022
Publicada em 07/06/2022 – Diário Oficial do Município – DOM e Diário do Vale

ONDE SE LÊ:  ..Contrato 088/2022...
LEIA-SE: .. Contrato 090/2022...
PARATY, 07 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

ERRATA DO EXTRATO DE CONTRATO Nº 091/2022
Publicada em 08/06/2022 – Diário Oficial do Município – DOM e Diário do Vale –
ONDE SE LÊ:  ..Contrato 089/2022...
LEIA-SE: .. Contrato 091/2022...
PARATY, 08 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

DISPENSA  DE LICITAÇÃO Nº 016/2022
PROCESSO ADMINISTRATIVO 8205/2022

O Exmo. Prefeito Municipal de Paraty, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, juntamente com
o Secretário Municipal de Obras e Transporte, Sr. Fabrício Soares, no uso das  atribui-
ções legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, declaram para fins de
comprovação, que deixam de realizar licitação para contratação em caráter de
emergência, da empresa F E B LEAL COM. PRODS METAL E MATS DE SANEAMEN-
TO ME, CNPJ nº 18.317.483/0001-18, voltada a Aquisição de material hidráulico
objetivando os reparos emergenciais dos danos causados pelas fortes chuvas  que
iniciaram no dia 31 de março de 2022 e culminaram no dia 02 de abril de 2022, com
desmoronamentos de barreiras, desalojados, óbitos e desaparecidos no Município de
Paraty, ao valor global de R$ 358.691,40 (Trezentos e cinquenta e oito mil seiscentos
e noventa e um reais e quarenta centavos) pelo período de 30 (trinta) dias. A presente
Dispensa de Licitação está amparada no artigo 24, inc IV, da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 08 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 092/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: F E B LEAL COM. PRODS METAL E MATS DE SANEAMENTO ME
OBJETO: Aquisição de material hidráulico objetivando os reparos emergenciais
dos danos causados pelas fortes chuvas  que iniciaram no dia 31 de março de 2022
e culminaram no dia 02 de abril de 2022, com desmoronamentos de barreiras,
desalojados, óbitos e desaparecidos no Município de Paraty.
PRAZO: 30 (trinta) dias.
VALOR GLOBAL: R$ 358.691,40 (Trezentos e cinquenta e oito mil seiscentos e
noventa e um reais e quarenta centavos).
ORIGEM: Dispensa de Licitação nº 016/2022

PARATY, 08 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 027/2021 celebrado entre o Município de Paraty e
o SR. PEDRO COUPÊ DANTAS e sua companheira, a SRª. GEORGINA FURTADO,
que tem por objeto a locação de 03 (três) salas comerciais para funcionamento da
Secretaria de Desenvolvimento Urbano, PROVENIENTE DA DISPENSA DE LICITA-
ÇÃO Nº 005/2021, visando a prorrogação da vigência contratual por mais 12 (doze)
meses, passando o vencimento de 14/06/2022 para 14/06/2023, bem como promove o
reajuste contratual conforme previsto na Cláusula Décima Quarta, correspondendo a
10,0329% IPC/FIPE acumulado no período, passando o valor mensal de R$ 6.145,00
para R$ 6.761,52. A presente alteração está fundamentada Artigo 62, §3, Inciso I da Lei
8.666/93 e Artigo 51 da Lei 8.245/91.

PARATY, 03 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 035/2022
O Secretário Municipal de Turismo, Sr. Marcos Paulo Magalhães Coutinho, juntamen-
te com o Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, tornam público a Inex. de
Licitação nº 035/2022, para contratação Microempreendedor Individual Marcelo Augusto
de Alcântara, inscrito no CNPJ/MF sob o n° 17.691.277/0001-00, para apresentação do
Grupo Cirandeiros de Paraty no dia 29/05/2022 na Praça da Matriz, na Festa do Divino
Espírito Santo ao valor global de R$ 3.000,00 (três mil reais). A presente Inexigibilidade
de Licitação está amparada no artigo 25 III da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 27 DE MAIO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 081/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: Marcelo Augusto de Alcântara MEI
OBJETO: apresentação do Grupo Cirandeiros de Paraty no dia 29/05/2022 na Praça
da Matriz, na Festa do Divino Espírito Santo.
PRAZO: 27/05 a 29/05/2022
VALOR GLOBAL: R$ 3.000,00 (Três mil reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 035/2022

PARATY, 27 DE MAIO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty
Secretaria Municipal de Administração

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 036/2022
O Secretário Municipal de Turismo, Sr. Marcos Paulo Magalhães Coutinho, juntamen-
te com o Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, tornam público a Inex. de
Licitação nº 036/2022, para contratação Microempreendedor Individual Marino Etelvino
de O. Santos, inscrito no CNPJ/MF sob o n° 19.197.171/0001-80, para 03 apresenta-
ções do DJ MARINO nos dias 30/05/2022, 31/05/2022 e 01/06/2022 na Praça da Matriz,
na Festa do Divino Espírito Santo ao valor global de R$ 2.100,00 (Dois mil e cem reais).
A presente Inexigibilidade de Licitação está amparada no artigo 25 III da Lei Federal
8.666/93.

PARATY, 30 DE MAIO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 082/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: Marino Etelvino de O. Santos MEI
OBJETO: 03 apresentações do DJ Marino nos dias 30/05/2022, 31/05/2022 e 01/06/
2022 na Praça da Matriz, na Festa do Divino Espírito Santo.
PRAZO: 30/05 a 01/06/2022
VALOR GLOBAL: R$ 2.100,00 (Dois mil e cem reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 036/2022

PARATY, 30 DE MAIO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 037/2022
O Secretário Municipal de Turismo, Sr. Marcos Paulo Magalhães Coutinho, juntamen-
te com o Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, tornam público a Inex. de
Licitação nº 037/2022, para contratação Micro-empreendedor Individual JOSÉ ROBERTO
DE SOUSA MEI inscrito no CNPJ sob o nº nº18. 910.319/0001-10, para apresentação
do CANTOR ANDRÉ PANTERA no dia 31/05/2022 na Praça da Matriz, na Festa do
Divino Espírito Santo ao valor global de R$ 3.000,00 (Três mil reais). A presente
Inexigibilidade de Licitação está amparada no artigo 25 III da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 31 DE MAIO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 083/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: José Roberto de Sousa MEI
OBJETO: apresentação do CANTOR ANDRÉ PANTERA no dia 31/05/2022 na Praça
da Matriz, na Festa do Divino Espírito Santo.
PRAZO: 31/05/2022 a 31/05/2022
VALOR GLOBAL: R$ 3.000,00 (Três mil reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 037/2022

PARATY, 31 DE MAIO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 038/2022
O Secretário Municipal de Turismo, Sr. Marcos Paulo Magalhães Coutinho, juntamen-
te com o Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, tornam público a Inex. de
Licitação nº 038/2022, para contratação Micro-empreendedor Individual RONALDO
VITORIO ELIAS HANSEN MEI inscrito no CNPJ sob o nº 18.292.497/0001-24, para
apresentação da BANDA RATONES no dia 02/06/2022 na Praça da Matriz, na Festa do
Divino Espírito Santo ao valor global de R$ 2.000,00 (Dois mil reais). A presente
Inexigibilidade de Licitação está amparada no artigo 25 III da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 02 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 084/2022

CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: Ronaldo Vitorio Elias Hansen MEI
OBJETO: apresentação da BANDA RATONES no dia 02/06/2022 na Praça da Matriz,
na Festa do Divino Espírito Santo.
PRAZO: 02/06/2022 a 02/06/2022
VALOR GLOBAL: R$ 2.000,00 (Dois mil reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 038/2022

PARATY, 02 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 039/2022

O Secretário Municipal de Turismo, Sr. Marcos Paulo Magalhães Coutinho, juntamen-
te com o Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, tornam público a Inex. de
Licitação nº 039/2022, para contratação Micro-empreendedor Individual MARCOS PAULO
DE SOUSA ARNALDO MEI inscrito no CNPJ sob o nº 44.345.840/0001-61, para 02
apresentações do DJ MARCOS FERRARI nos dias 04/06/2022 e 05/06/2022 na Praça
da Matriz, na Festa do Divino Espírito Santo ao valor global de R$ 1.400,00 (Um mil e
quatrocentos reais). A presente Inexigibilidade de Licitação está amparada no artigo 25
III da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 02 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 085/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: MARCOS PAULO DE SOUSA ARNALDO MEI
OBJETO: 02 apresentações do DJ MARCOS FERRARI nos dias 04/06/2022 e 05/06/
2022 na Praça da Matriz, na Festa do Divino Espírito Santo
PRAZO: 02/06/2022 a 02/06/2022
VALOR GLOBAL: R$ 1.400,00 (Um mil e quatrocentos reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 039/2022

PARATY, 02 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 040/2022
O Secretário Municipal de Cultura, Sr. José Sérgio Barros da Silva, juntamente com
o Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições legais
que lhes são conferidas pela legislação em vigor, tornam público a Inex. de Licitação nº
040/2022, para contratação da ASSOCIAÇÃO CULTURAL RECREATIVA E FOLCLÓ-
RICA DE TARITUBA, inscrita no CNPJ sob o nº 05.940.628/0001-57, para 06 apresen-
tações da CIRANDA DE TARITUBA nos dias 04/06/2022, 16/07/2022 e 20/08/2022 nas
Festas do Divino Espírito Santo, Santa Rita e Festival da Cachaça, Cultura e Sabores
ao valor global de R$ 18.000,00 (Dezoito mil reais). A presente Inexigibilidade de Lici-
tação está amparada no artigo 25 III da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 03 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 087/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: ASSOCIAÇÃO CULTURAL RECREATIVA E FOLCLÓRICA DE
TARITUBA
OBJETO: 06 apresentações da CIRANDA DE TARITUBA nos dias 04/06/2022, 16/07/
2022 e 20/08/2022 nas Festas do Divino Espírito Santo, Santa Rita e Festival da
Cachaça, Cultura e Sabores
PRAZO: 03/06/2022 a 20/08/2022
VALOR GLOBAL: R$ 18.000,00 (Dezoito mil reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 040/2022

PARATY, 03 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 041/2022
O Secretário Municipal de Cultura, Sr. José Sérgio Barros da Silva, juntamente com
o Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições legais
que lhes são conferidas pela legislação em vigor, tornam público a Inex. de Licitação nº
041/2022, para contratação da Karina Braz Teixeira MEI, inscrita no CNPJ/MF sob o nº
27.152.296/0001-12, para 05 apresentações do GRUPO OS CAIÇARAS nas Festas do
Divino Espírito Santo e Festival da Cachaça, Cultura e Sabores ao valor global de R$
10.000,00 (Dez mil reais). A presente Inexigibilidade de Licitação está amparada no
artigo 25 III da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 03 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 088/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: Karina Braz Teixeira MEI
OBJETO: 05 apresentações do GRUPO OS CAIÇARAS nas Festas do Divino Espí-
rito Santo e Festival da Cachaça, Cultura e Sabores
PRAZO: Da assinatura até a conclusão dos serviços
VALOR GLOBAL: R$ 10.000,00 (Dez mil reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 041/2022

PARATY, 03 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
EDITAL N.º 012/2022 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data HOMOLOGO o objeto do Pregão Presencial nº 012/2022 que tem por objeto:
Contratação de empresa especializada para fornecimento de internet, com link compar-
tilhado estatístico, em todas as escolas e departamentos da Secretaria Municipal de
Educação de Paraty; monitoramento de rede, com configuração; instalação e manuten-
ção de rede externa, de acordo com o Relatório apresentado pelo Pregoeiro que ADJU-
DICOU objeto da presente licitação para a empresa BMJ ENGENHARIA E SERVIÇOS
EIRELI, com o valor global de R$644.329,95 (seiscentos e quarenta e quatro mil trezen-
tos e vinte e nove reais e noventa e cinco centavos).

Paraty, 16 de Maio de 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL

PREFEITO MUNICIPAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 080/2022
 CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Paraty
CONTRATADA: BMJ ENGENHARIA COMÉRCIO E SERVIÇOS - EIRELI.
OBJETO: Contratação de empresa especializada para fornecimento de internet, com
link compartilhado estatístico, em todas as escolas e departamentos da Secretaria
Municipal de Educação de Paraty; monitoramento de rede, com configuração; instala-
ção e manutenção de rede externa.
PRAZOS: R$644.329,95 (seiscentos e quarenta e quatro mil trezentos e vinte e nove
reais e noventa e cinco centavos).
ORIGEM: PREGÃO PRESENCIAL Nº 012/2022.

PARATY, 27 DE MAIO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL - PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

Volta Redonda

Policiais da 93ª DP (Volta
Redonda), coordenados pelo
delegado titular Luiz Jorge Ro-
drigues, prenderam nesta
quarta-feira (8), mais um ho-
mem suspeito de praticar rou-
bo em uma casa na Rua 100, no
bairro Laranjal. Mais cedo, ou-
tro homem e uma mulher já
haviam sido detidos. O crime
foi no dia 17 de abril deste ano
(Dia de Páscoa).

O trio foi preso no bairro
Santo Agostinho. No dia do
assalto, os criminosos per-
maneceram no imóvel por
oito horas e roubaram joias,
celulares, aparelhos de TV e
som e cartões de crédito.
Também foi levado o carro
da família.

Outra mulher integrante
da quadrilha está foragida.
Ela, segundo o delegado, era
quem, em posse dos cartões,
sacava o dinheiro em um
caixa eletrônico.

– Dois suspeitos que inva-
diram o imóvel no Laranjal
foram presos nesta quarta-
feira.  Eles permaneceram
na casa das 5h da manhã até
às 13h e fugiram no carro da
família, levando pertences
das vítimas. As duas mulhe-
res, que sacaram o dinheiro,
estão sendo procuradas pela
Polícia Civil – disse o delega-
do, acrescentando que está
sendo apurada a participa-
ção da quadrilha em outros
cinco assaltos.

O policial disse que parte
do material roubado foi re-
cuperado. Os suspeitos fo-
ram indiciados por roubo.

Luiz Jorge explicou que a
quadrilha é especializada
em realizar roubos em resi-

Suspeitos de
invadirem casa no

Laranjal são presos
Crime foi no dia 17 de abril
deste ano; família foi feita de

refém por horas
dências localizadas em bair-
ros de alto padrão, onde as
vítimas eram amarradas,
extorquidas e agredidas pe-
los criminosos.

O policial disse que após
quatro meses de investiga-
ção os quatros suspeitos fo-
ram identificados. Segundo
ele, o bando se dividia entre
os assaltantes que rendiam
os moradores e usavam de
violência, além de obriga-
rem as vítimas a fornecerem
suas senhas e cartões. ”E
ainda permaneciam no imó-
vel com elas”. Já os outros
integrantes da quadrilha pe-
gavam os cartões e iam sa-
car o dinheiro das vítimas.

– A Polícia Civil durante
as investigações arrecadou
imagens dos criminosos no
local do  roubo e em diversos
estabelecimentos comerciais
da região fazendo compras.
Um dos homens presos é ex-
tremamente violento e men-
tor da quadrilha. Ele realiza-
va serviço de jardinagem
nas residências e acompa-
nhava a rotina dos morado-
res e vizinhos, para escolher
o alvo – disse Luiz Jorge.

Contra uma das mulhe-
res existe um mandado de
prisão condenatório por rou-
bo. O crime foi praticado em
2019.

Segundo informação,
pelo menos duas vítimas
que tiveram as casas invadi-
das e foram feitas reféns já
teriam reconhecido os sus-
peitos presos ontem.

Qualquer denúncia sobre
ação criminosa pode ser fei-
ta por meio do Disque De-
núncia: (24) 3339-24 62. O si-
gilo da informação é garan-
tido.

Suspeito de
agredir e incendiar
casa da ex-mulher

é preso
Volta Redonda

A delegada titular
da Delegacia Especi-
alizada no Atendimen-
to à Mulher (Deam) de
Volta Redonda, Juliana
de Almeida Alves, co-
mandou nesta quarta-
feira (8), uma equipe de
policiais civis que re-
sultou na prisão de um
homem, de 31 anos. Ele
foi localizado na Rua
1020, no bairro Santo
Agostinho, onde foi
cumprido um mandado
de prisão preventiva,
pelos crimes de lesão
corporal e incêndio, no
âmbito de violência do-
méstica..

Segundo a delegada,
o suspeito espancou a
vítima e incendiou a
casa da família. O cri-
me foi na terça-feira
(7),  na Vila Brasília.

Juliana explicou que
a prisão foi necessária
em razão da gravidade
da situação e para pro-
teger a integridade da
vítima e dos seus fi-
lhos. A policial relatou
que o suspeito tentou
cortar os cabelos da
mulher, com uma má-
quina.

Ela ainda foi atingi-
da pelo aparelho usado
para cortar cabelos,
que era manuseado
pelo ex-marido.

A mulher conseguiu
fugir e pedir por socor-
ro, após sua filha  segu-
rar a mão do autor. Le-
vado para a sede da
Deam, o suspeito será
transferido para o sis-
tema prisional.

Guarda Municipal descobre
mais uma moto clonada

Comerciante recebeu multas, mas não reconheceu os locais e nem os motivos

Volta Redonda

O comerciante José Maia
descobriu que a sua motoci-
cleta Biz vermelha foi clona-
da. A revelação aconteceu
nessa semana na sede da
Guarda Municipal de Volta
Redonda (GMVR), na Ilha
São João, onde José foi pedir
ajuda. Ele havia recebido
três multas em sua moto, po-
rém não reconhecia o ende-
reço e nem os motivos das
autuações.

José Maia, em posse das
multas expedidas pela
GMVR, tentou recorrer na
Junta Administrativa de Re-
curso de Infração (Jari),
indo em seguida ao Detran e
à 93ª DP (Delegacia de Polí-
cia), porém não obteve su-
cesso em nenhum desses lo-
cais. Logo que chegou à

GMVR, uma pesquisa mos-
trou que havia uma motoci-
cleta com a mesma placa re-
colhida ao Depósito Público.

O veículo clonado foi le-
vado ao Depósito no dia 20
de maio, quando o inspetor
Saimon estava baseado com
a viatura na porta do Colé-
gio Estadual João XXIII, no
Retiro, e viu uma motocicle-
ta saindo da escola sem os
retrovisores. Ao ser aborda-
do, o inspetor Simon viu que
se tratava de um adolescente
de 16 anos, morador do bair-
ro Siderlândia.

O caso foi levado à 93ª DP
para as medidas cabíveis,
sendo que a moto foi enviada
ao Depósito Público por irre-
gularidades.

“Só com este fato revela-
do é que descobrimos o clo-
ne”, contou o comandante

Foto: Cedida pela Semop

da GMVR, inspetor João Ba-
tista dos Reis.

José Maia elogiou o tra-
balho da Guarda Municipal:
“Quando vi as multas, já
imaginei que poderia ter
algo muito errado, pois esta
moto quase não sai da gara-
gem. Fiquei surpreso com a
rapidez dos agentes da Guar-
da Municipal em solucionar
o problema. A GMVR tem
um atendimento de excelên-
cia; muito bom mesmo”.

- Só foi possível esclare-
cer essa situação por causa
do nosso foco nas motocicle-
tas irregulares e as fiscaliza-
ções nas ruas, que vão ocor-
rer por tempo indetermina-
do em Volta Redonda - ga-
rantiu o secretário munici-
pal de Ordem Pública, te-
nente-coronel Luiz Henri-
que Monteiro Barbosa.
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EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 001/2022
 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº7031/2021

DO: Fundo Municipal de Assistência Social
PARA: Ademar Cesar Fernaine EPP
OBJETO: Aquisição de kit de enxoval para bebê como forma de concessão do bene-
fício eventual às famílias em situação de risco e vulnerabilidade social.
PRAZO: 17/11/2021 a 17/11/2022
VALOR GLOBAL R$ 87.742,50 (oitenta e sete mil setecentos e quarenta e dois reias
e cinquenta centavos).

Paraty, 03 de Junho de 2022.
Marcio Eleotério da Silva

Secretario Municipal de Assistência Social e Direitos Humanos.
Matrícula 302.983

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

TERMO DE ADJUDICAÇÃO e HOMOLOGAÇÃO
EDITAL N.º 009/2022 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data ADJUDICO e HOMOLOGO os itens do Pregão Presencial nº 009/2022 que
tem por objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de material de limpeza para
atender Secretaria de Obras e Transporte, de acordo com o Relatório apresentado pelo
Pregoeiro que Classificou os Itens da presente licitação da seguinte forma: Item: 01
para a empresa, RK2 COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA EPP; Itens: 02 e 04 para a
empresa, ORLA DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS EIRELI e Item: 03 para a empresa
DISTRIBUIDORA LIMPOLI EIRELI.

Paraty, 08 de Junho de 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL

PREFEITO MUNICIPAL

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO - EDITAL Nº 008/2022 – PREGÃO PRESENCIAL
Nesta data HOMOLOGO os itens do Pregão Presencial nº 008/2022, que tem por
objeto: Aquisição de microscópio para análises laboratoriais a serviço do Depar-
tamento de Vigilância Ambiental da Secretaria de Saúde e diversos equipamentos
para CEO - Centro de Especialidades Odontológicas, de acordo com o Relatório
apresentado pela Pregoeira que adjudicou os itens:
A Pregoeira adjudica os itens 01, 02, 03 e 04 para a empresa ULTRAMED DISTRIBUI-
DORA EIRELI, inscrita no CNPJ sob nº 32.713.461/0001-06.
O valor global da presente licitação é de R$ 135.549,00 (cento e trinta e cinco mil,
quinhentos e quarenta e nove reais).

PARATY, 06 DE JUNHO DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 027/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADO: ULTRAMED DISTRIBUIDORA EIRELI
CNPJ: 32.713.461/0001-06
OBJETO: Aquisição de microscópio para análises laboratoriais a serviço do Departa-
mento de Vigilância Ambiental da Secretaria de Saúde e diversos equipamentos para
CEO - Centro de Especialidades Odontológicas.
PRAZO: 12 (DOZE) meses
VALOR GLOBAL: R$ 135.549,00 (cento e trinta e cinco mil quinhentos e quarenta e
nove reais)
ORIGEM: PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 4209/2022 – PREGÃO PRESENCIAL Nº
008/2022.

PARATY, 06 DE MAIO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 035/2022
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprova-
ção, que deixa de realizar licitação para contratação em caráter de emergência, a
empresa JHONYS A C DOS SANTOS, inscrita no CNPJ sob o nº 43.425.351/0001-57,
para fornecimento de medicamento para atender a paciente TÂNIA DE JESUS BRAGA
referente à liminar judicial nº 0007648-78.2015.8.19.0041. O valor global da presente
contratação é de R$ 2.322,00 (Dois mil trezentos e vinte dois reais). A presente dispensa
de licitação está amparada no inciso V do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 06 DE JUNHO DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 036/2022
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprova-
ção, que deixa de realizar licitação para contratação em caráter de emergência, a
empresa DROGARIA CENTRO DE GUARIBA EIRELI, inscrita no CNPJ/MF sob nº
12.688.788/0001-50, fornecimento de medicamento para atender o paciente IVAN
CANDIDO BRAZ referente à Liminar Judicial nº 0001757-37.2019.8.19.0041. O valor
global da presente contratação é de R$ 752,40 (setecentos e cinqüenta e dois reais e
quarenta centavos). A presente dispensa de licitação está amparada no inciso IV do
artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 07 DE JUNHO DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 037/2022

A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprova-
ção, que deixa de realizar licitação para contratação em caráter de emergência, a
empresa DROGARIA CENTRO DE GUARIBA EIRELI, inscrita no CNPJ/MF sob nº

12.688.788/0001-50, fornecimento de medicamento para atender a paciente NILGTON
PINTO DA SILVA referente à Liminar Judicial nº 0003033-40.2018.8.19.0041. O valor
global da presente contratação é de R$ 6.283,20 (Seis mil duzentos e oitenta e três reais
e vinte centavos). A presente dispensa de licitação está amparada no inciso V do artigo
24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 07 DE JUNHO DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 038/2022
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprova-
ção, que deixa de realizar licitação para contratação em caráter de emergência, a
empresa DROGARIA CENTRO DE GUARIBA EIRELI, inscrita no CNPJ/MF sob nº
12.688.788/0001-50, fornecimento de medicamento para atender o paciente NELSON
DINIZ DA SILVA JUNIOR referente à Liminar Judicial nº 0007852-49.2020.8.19.0041.
O valor global da presente contratação é de R$ 4.372,20 (Quatro mil trezentos e setenta
e dois reais e vinte centavos). A presente dispensa de licitação está amparada no inciso
IV do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 07 DE JUNHO DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

TERMO ADITIVO Nº 003/2022

Termo aditivo nº 003, celebrado entre o Fundo Municipal de Saúde e a empresa Joja Auto
Serviços Ltda, inscrita no CNPJ sob nº 02.776.429/0001-09, visando à manutenção do
equilíbrio econômico-financeiro do Contrato nº 028/2020, alterando a Cláusula Terceira
– Do Valor. O valor global do aditamento é de R$296.204,22 (duzentos e noventa e seis
mil, duzentos e quatro reais e vinte e dois centavos). O Termo Aditivo está fundamentado
no Artigo 65, Inciso II, alínea “d” da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 07 DE JUNHO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Porto Real

O Grupo Nova Gera-
ção da Terceira Idade,
um dos Programas Soci-
ais de Fortalecimento de
Vínculos da Secretaria
Municipal de Assistên-
cia Social, Direitos Hu-
manos e Habitação
(SMASDHH), poderá
contar com mais um be-
nefício em suas ativida-
des, a presença de profis-
sionais de enfermagem
todas as segundas, quar-
tas e sextas-feiras. Eles
darão suporte às ativida-
des orientadas.

Serviços de Saúde são
disponibilizados à terceira

idade da cidade
O objetivo é aperfeiço-

ar a estrutura do projeto
dando segurança e traba-
lhando a prevenção da
saúde do idoso, com pro-
fissionais capacitados,
desempenhando princi-
palmente o papel de ins-
truir, orientar e mostrar
a importância de deter-
minadas ações.

A Secretaria ressalta
ainda, que as atividades
no Grupo Nova Geração
da Terceira Idade devem
trazer melhorias para a
vida de cada um, sempre
de forma calma, segura e
tranquila.

Volta Redonda

A partir das 8h desta
quinta-feira (9), a Fundação
Educacional de Volta Redon-
da (Fevre), em parceria com
empresas cadastradas no
Sistema Nacional do Empre-
go (Sine-VR), abre as inscri-
ções para o curso de forma-
ção para pedreiros em mate-
rial refratário. Interessados
podem procurar a Subprefei-
tura do Retiro, das 8h às 17h,

Inscrições abertas para curso gratuito de pedreiro
até o dia 24 de junho para fa-
zer o cadastro.

O curso para 50 alunos
será realizado entre os dias
11 e 28 de julho deste ano no
CQP (Centro de Qualificação
Profissional) Aristides de
Souza Moreira, da Fevre, no
bairro Aero Clube.

As aulas serão dividi-
das em duas fases: teórica
e prática. No ato da inscri-
ção, o candidato deve apre-
sentar comprovação de

conclusão do Ensino Fun-
damental e experiência no
setor da construção civil
como, por exemplo, aju-
dante, pedreiro ou pintor,
além de Documento de
Identidade, CPF, compro-
vante de residência e cur-
rículo profissional.

De acordo com o coorde-
nador da Subprefeitura do
Retiro, Jorge Ricardo da Sil-

va, com o término das aulas,
os alunos aprovados vão re-
ceber certificado de conclu-
são do curso.

- Além disso, a formação
pode render uma colocação
nas empresas da região -
afirmou.

A subprefeitura fica na
Avenida Antônio de Almei-
da, nº 46, Retiro. O telefone
para contato é (24) 3346-6640.

Volta Redonda

O Zoológico Municipal
de Volta Redonda (Zoo-VR)
realizou nesta quarta-feira
(8), a soltura de 25 aves da
espécie periquitão-maraca-
nã e uma ararinha-maraca-
nã. Os animais foram sol-
tos em uma área de preser-
vação na cidade, após um
período de reabilitação. De
acordo com o coordenador
do Zoo-VR, Jadiel Teixeira,
os animais foram resgata-
dos no ano passado em áre-
as urbanas do município,
sendo que alguns filhotes
de periquitão-maracanã es-
tavam feridos.

- Esses animais foram
frutos de um resgate e cor-
riam risco de sofrer algum

Zoo-VR faz soltura de 26 animais na natureza
acidente. Os filhotes esta-
vam em condição de risco,
alguns deles já até feridos.
Os animais chegaram ao
Zoológico Municipal du-
rante o ano de 2021, foram
reabilitados, passaram por
tratamento e exames, cons-
tatando que todos estão
bem de saúde e aptos à sol-
tura - explicou.

O Zoológico Municipal
conta com um programa
de reabilitação e reinser-
ção de animais silvestres
na natureza. Ao receber
um animal, um dos primei-
ros passos é oferecer trata-
mento médico-veterinário
adequado, com objetivo de
ingressá-lo novamente à
natureza. Primeiro é feita
uma avaliação física e com-

portamental para, em se-
guida, ser encaminhado à
reabilitação onde receberá
o tratamento.

O processo de soltura
depende das habilidades
do animal, segundo Jadi-
el Teixeira. Os animais
mais recebidos pelo pro-
grama de reabilitação do
Zoológico Municipal são
as aves, como: periquitão-
maracanã, maritacas,
ararinha-maracanã, pa-
pagaio, coruja, tucano,
urubu e ainda mamíferos
como gambá e répteis
como jabuti.

Aves como periquitão e
ararinha-maracanã foram
resgatadas, reabilitadas e

devolvidas à natureza

Foto: Geraldo Gonçalves / PMVR

Mais um trecho da Rodovia dos
Metalúrgicos começa a ser asfaltado

Obras de asfaltamento ocorrem através de uma parceria entre a prefeitura e o governo estadual

Serviços recuperam via da entrada do Portal da Saudade até o Mergulhão, próximo do acesso ao Hospital São João Batista

Volta Redonda

A empresa responsável
pelo recapeamento asfáltico
em Volta Redonda começou
a realizar o despejo de asfal-
to na Rodovia dos Metalúrgi-
cos, no trevo do Cemitério
Portal da Saudade até o Mer-
gulhão, no bairro São Geral-
do - nas proximidades do
Hospital São João Batista.

As obras de asfaltamento
em Volta Redonda ocorrem
através de uma parceria en-
tre a Prefeitura e o Governo
do Estado. Os serviços são
fiscalizados pela Secretaria
Municipal de Infraestrutura
(SMI).

- Essa é mais uma parce-
ria com o governador Cláu-
dio Castro, a todo vapor em
nossa cidade. Ele tem sido o
maior parceiro da história
de Volta Redonda. E nós so-
mos muito gratos. Graças a
esse apoio, estamos recons-
truindo Volta Redonda e ain-
da lançando novos projetos -
disse o prefeito Antonio

Cris Oliveira / PMVR

Francisco Neto, referindo-se
à mobilização que deve ocor-
rer nos próximos dias que le-
vará novo asfalto também
para os bairros São Luiz,
Pinto da Serra, Candelária e
São Sebastião.

Operação tapa-buracos

A SMI também tem avan-
çado com a programação de
tapa-buracos na cidade, aten-
dendo trechos nos bairros:
Niterói, Cailândia, Vila Rica-
Tiradentes, Aterrado, Vila
Mury, Retiro, Tiradentes, Co-
queiros, Parque das Ilhas,
Minerlândia, Candelária,
Belo Horizonte, Jardim das
Américas, Volta Grande II,
Santo Agostinho, São Lucas,
249, Belmonte, Vila Brasília,
São Lucas, Vale Verde, São
Luiz, Santa Cruz, Eucaliptal,
Conforto, Jardim Cidade do
Aço, Mirante do Vale, Nova
São Luiz, Parque Vitória
(Três Poços), Santa Rita do
Zarur, Voldac, São Cristóvão,
São João e Centro.
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MARMORARIA SILVA OLIVEIRA LTDA
CNPJ/CPF: 30.897.524/0001-98

CONCESSÃO DE LICENÇA
MARMORARIA SILVA OLIVEIRA LTDA, toma público que recebeu da
Secretaria Municipal de Meio Ambiente - SMMA, conforme as atribui-
ções que lhe foram concedidas pelo Decreto n°40.980 de 15 de outu-
bro de 2007 e Convénio assinado entre o Estado do Rio de Janeiro e
este Município em 16 de janeiro de 2008, a Licença Municipal de Opera-
ção - LMO , 253.05/2022, com validade até 31 de maio de 2028. A
REALIZAR A ATIVIDADE DE APARELHAMENTO DE PLACAS E EXE-
CUÇÃO DE TRABALHO EM MARMORE, GRANITO, ARDÓSIA E OU-
TRAS PEDRAS.
Endereço: Av. Almirante Adalberto de B. Nunes, n° 3931, Jardim Bel-
monte - Volta Redonda/RJ.
PROCESSO Nº MA 0343-03/2021.

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE ANULAÇÃO
PREGAO ELETRONICO N. 075/2022

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA
MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA DOS APARELHOS DE TRÊS
SALAS DE OFTALMOLOGIA DO CENTRO DE ESPECIALIDADES
MÉDICAS.
A Coordenadora de Compras do Município de Barra Mansa, no uso de suas
atribuições comunica aos interessados no PREGÃO ELETRÔNICO
supracitado, a decisão proferida pelo Ilmo Sr. Secretário Municipal de Saúde
face a ANULAÇÃO do procedimento licitatório. Pelo exposto, fica concedido
o prazo de 05 (cinco) dias úteis contados a partir da publicação deste aviso,
para interposição de recursos ou não. Maiores informações poderão ser
obtidas pelo telefone (24) 2106-3411, através do e-mail:
coordenadoria.compras@gmail.com ou ainda na Coordenadoria de Compras
e Licitações da Prefeitura Municipal de Barra Mansa.

Érika Ribeiro Barbosa
Coordenadora de Compras e Licitações

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

TOMADA DE PREÇOS Nº 003/2022.
Objeto: Obra de Requalificação Viária de Convívio no Entorno
da Quadra Poliesportiva da Vila das Palmeiras, – Piraí/RJ.
Data/Hora:  28/06/2022  às 09:30  horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos,
Centro, Piraí-RJ.
Informações: Comissão Permanente de Licitação, no endereço
acima referido, no horário de 08h às 17h, de segunda à sexta-
feira – Tel: (024) 2431-9964/9950.

TOMADA DE PREÇOS Nº 004/2022.
Objeto: Obra de Revitalização da Quadra Poliesportiva do Bairro
Asilo – Piraí/RJ.
Data/Hora:  29/06/2022  às 09:30  horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos,
Centro, Piraí-RJ.
Informações: Comissão Permanente de Licitação, no endereço
acima referido, no horário de 08h às 17h, de segunda à sexta-
feira – Tel: (024) 2431-9964/9950.

Pedro Paulo de Oliveira Prado
Presidente da Comissão Permanente de Licitação

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 041/2022

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal
de Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às
10:00 horas, do dia 27 de junho de 2022 na Sala de Licitações
do Centro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à
Rua Hilário Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 041/
2022 na modalidade Pregão na forma presencial, tipo menor pre-
ço, objetivando AQUISIÇÃO DE MATERIAL HOSPITALAR para
atender a SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE conforme
especificações contidas no edital e seus anexos que são parte
integrante do Processo Administrativo nº 1296/2021. O Edital po-
derá ser retirado no portal oficial do município no endereço eletrô-
nico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do edital na
Secretaria de Licitações Compras e Contratos os interessados
deverão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de papel sulfite tama-
nho A4 branco e documentos de identificação civil. VALOR MÁXI-
MO ADMITIDO: R$ 109.552,49 (cento e nove mil, quinhentos e
cinquenta e dois reais e quarenta e nove centavos)

Porto Real, 08 de junho de 2022.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES COMPRAS E
CONTRATOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
Secretaria Municipal de Licitações, Compras e Contratos

Barra Mansa

Com a perspectiva de
construir políticas ambien-
tais públicas eficazes, com a
participação da sociedade e
entidades representativas, a
Prefeitura de Barra Mansa,
através da Secretaria de
Meio Ambiente e Desenvol-
vimento Sustentável, reali-
zou nesta quarta-feira (8), a
8ª Conferência Municipal do
Meio Ambiente. O evento
ocorreu no Parque Natural
Municipal, onde foram elei-
tos os novos titulares e su-
plentes do Conselho Munici-
pal de Defesa do Meio Ambi-
ente (Condema).

Dois importantes eixos
temáticos foram debatidos
durante a Conferência: O li-
cenciamento ambiental e a
regularização fundiária no
município. Segundo Viní-
cius Azevedo, secretário mu-
nicipal da Pasta, a cidade re-
aliza atualmente quase a to-
talidade dos licenciamentos
ambientais.

- Algo em torno de 5%
dos licenciamentos são enca-
minhados para o Instituto
Estadual do Ambiente, os
95% restante ficam a cargo
do município. Podemos des-
tacar o fato da cidade ser re-
ferência em regularização
fundiária também. Estudos
estão sendo realizados na
faixa marginal de proteção

dos Rios Paraíba do Sul, Bar-
ra Mansa, Bananal e Bocai-
na, incluindo a análise das
manchas de inundação com
base nos últimos 25 anos de
recorrência média - ressal-
tou Vinícius.

Em seu discurso, o prefei-
to Rodrigo Drable, enalteceu
outros resultados obtidos
nos últimos anos, destacan-
do que foram frutos de deba-
te, dedicação, direcionamen-
to e esforço, propostos nas
conferências.

- Se hoje estamos em uma
posição muito melhor no fa-
turamento de ICMS Verde,
por exemplo, é porque dedi-
camos esforço neste sentido.
Algumas políticas públicas
são efetivas e merecem ser
valorizadas e outras têm que
ser construídas e implemen-
tadas para a gente ter um fu-
turo diferente. Somos refe-
rência na regularização, que
é algo que nos coloca em des-
taque no Estado do Rio de
Janeiro, mas penso que os
serviços que realizaremos
nas áreas de alagamentos se-
rão impactantes e resolve-
rão problemas que afetam a
nossa cidade há anos – disse
Drable.

Barragem no Rio Barra Mansa

O prefeito também co-
mentou sobre o projeto de
construção de uma barra-

Barra Mansa realiza 8ª Conferência
Municipal do Meio Ambiente

 Evento ocorreu no Parque Natural Municipal, onde foram eleitos os novos titulares e suplentes do Condema

Evento teve o objetivo de construir políticas ambientais públicas eficazes com a participação da
sociedade e entidades representativas

Chico de Assis / PMBM

Porto Real

Gestantes que partici-
pam de grupos das Unidades
de Saúde da Família (USF)
de Porto Real participaram
nesta quarta-feira (8) de en-
contro. O objetivo foi orien-
tá-las sobre como e onde são
feitos os exames neonatais -
testes do pezinho, olhinho,
orelhinha e coraçãozinho -,
que fazem parte do Progra-
ma Nacional da Triagem
Neonatal.

A enfermeira e coordena-
dora da Saúde da Criança e
Adolescente de Porto Real,
Ingrid Resende, destacou a
importância da realização
desses testes.

- Esses exames são gra-
tuitos e obrigatório por Lei.
Por meio deles é possível

gem no Rio Barra Mansa
como forma de resolver as
constantes cheias que afe-
tam os moradores dos bair-
ros Santa Clara, São Luiz e
Nova Esperança.

- Desde 2015, falávamos
sobre a construção da barra-
gem no Rio Barra Mansa. O
Vinicius, secretário, pegou a
ideia e fez um projeto para
viabilizar a estrutura. Quem
entende disso diz que esse é
o caminho para solucionar-
mos o problema que afeta
muitas famílias todos os
anos. Estamos em fase de
contratação da empresa
para a construção. Não é
simples, pois existem com-
plexidades para a realização
da obra, mas os recursos já
estão garantidos. Aí sim, vi-
ramos a página da história
da cidade de algo que é tão
ruim. Esse é o legado que
nossa geração poderá deixar
para o futuro - acrescentou.

Novos conselheiros ambientais

Ainda durante a 8ª Confe-
rência Municipal de Meio
Ambiente foi realizada a
eleição dos novos conselhei-
ros do Condema. A nova
composição terá a participa-
ção de representantes das
Secretarias de Meio Ambi-
ente, de Planejamento Urba-
no, de Educação, além da
Unifaa, Faetec, OAB (Ordem

identificar as doenças gra-
ves que não apresentam sin-
tomas no nascimento, mas,
se não forem tratadas cedo,
podem causar vários danos
à saúde, inclusive retardo
mental grave e irreversível,
bem como a morte - pon-
tuou.

- As gestantes foram ori-
entadas sobre as primeiras
vacinas do recém-nascido na
primeira semana de vida
(Hepatite B e BCG), o acom-
panhamento do crescimento
e o desenvolvimento da cri-
ança nas consultas de pueri-
cultura nas USF, e ainda, o
pré-natal odontológico - ex-
plicou Rachel Bello, cirurgiã
dentista e coordenadora da
Atenção Primária. também
estiveram presentes no en-
contro as equipes das USF.

Gestantes são
orientadas sobre exames

de triagem  neonatal

Mulheres foram orientadas sobre primeiras vacinas e todo o
acompanhamento nas consultas de rotina nas USFs

Foto: Divulgação/PMPR

dos Advogados do Brasil),
Rotary Clube, Aciap, Sindi-
cato Rural, Sindpass, Arce-
lorMittal, FS Ambiental,
ONG Verde que Salva e
APFAM (Associação dos
Produtores Familiares de
Santa Rita e Região).

Fazenda da Posse vai
sediar o espetáculo

‘Chapeuzinho
Vermelho’ amanhã

Barra Mansa

A Prefeitura de Barra
Mansa, através da Fundação
Cultura, apoia nesta sexta-
feira, dia 10, a realização de
mais uma peça teatral do
projeto Diversão em Cena,
da empresa ArcelorMittal.
Dessa vez, o espetáculo será
baseado no conto original
‘Chapeuzinho Vermelho’, de
Charles Perrault.

O evento acontecerá na
Fazenda da Posse, no bairro
Barbará, com início marca-
do para as 19h. A entrada é
gratuita, sem necessidade de
reservar lugares.

Mais informações sobre
os eventos organizados atra-
vés do projeto podem ser
conferidas pelo Facebook e
Instagram da @fundaçãoar-
celormittal e @diversaoe-
mcena, ou no site
www.fam.org.br.

Serviço
Espetáculo ‘Chapeuzi-
nho Vermelho’
Data: 10 de junho
Hora: 19h
Local: Fazenda da Posse –
Rua Doutor Dario Aragão, s/n,
bairro Barbará

Defesa Civil faz exercício simulado
de emergência em escola municipal

Resende

A Defesa Civil de Resen-
de está preparando mais um
exercício de simulação, des-
sa vez voltado para a educa-
ção. Nesta quinta-feira (9), a
equipe estará na Escola Mu-
nicipal Professor Oswaldo
Rocha Camões, na Vargem
Grande, para realizar a si-
mulação e ensinar os alunos
a se protegerem em casos de
situações emergenciais. A
atividade acontece às 8h30.

Participarão da ativida-
de, 305 alunos, sendo 153 no
turno da manhã e 152 no tur-
no da tarde. A atividade tem
previsão de duração de apro-
ximadamente 40 minutos e
passa não só pelos alunos,
mas também pelos professo-
res e inspetores, que tam-
bém serão instruídos.

De acordo com o diretor
geral da Defesa Civil de Re-
sende, Flávio Germano, o
exercício é válido para si-
tuações como incêndios e
desmoronamentos. As ins-
truções vão desde o cami-
nho que deve ser seguido,
passando pelo método de
deslocamento, até a o de-
senvolvimento de senso de
responsabilidade dos alu-
nos mediante situações
emergenciais.

– Esse tipo de atividade é
de suma importância e reali-
zamos torcendo para que
nunca precisem utilizar os
conhecimentos. No entanto,
o trabalho da Defesa Civil é,
antes de mais nada, prevenir
e orientar caso as situações
emergenciais aconteçam.
Buscamos transmitir isso de
uma forma simplificada e di-

dática, para que sejam assi-
milados pelos alunos. Pre-
venção é sempre um cami-
nho importante, principal-
mente quando podemos,
através disso, salvar vidas –
comentou o diretor.

Os exercícios acontecem
periodicamente em diversos
setores, como no Centro Ad-
ministrativo da prefeitura e
com a comunidade em ruas
públicas. As ações preventi-
vas formam uma das princi-
pais diretrizes da Defesa Ci-
vil, que busca se antecipar
às situações que possam co-
locar a população em risco.

Atividade
promovida pela
Defesa Civil
acontecerá hoje,
na Escola
Municipal
Professor
Oswaldo Rocha
Camões, na
Vargem Grande

Divulgação / PMR
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Abate de frangos cai e o de bovinos e suínos cresce no 1º trimestre
Rio de Janeiro

Os dados da produção
animal no Brasil indicam
que no primeiro trimestre
deste ano o abate de frangos
recuou 1,7%, enquanto o de
bovinos aumentou 5,5% e o
de suínos teve alta de 7,2%,
na comparação com o mes-
mo período de 2021. As infor-
mações são da Estatística da
Produção Pecuária, divulga-
da hoje (8) pelo Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE)

Em relação ao trimestre
anterior, o abate de frangos
caiu 0,2%, o de bovinos ficou
estável e o de suínos cresceu
1,5%.

Bovinos

De janeiro a março, fo-
ram abatidas um total de
6,96 milhões de cabeças de
bovinos em estabelecimen-
tos com inspeção sanitária, o
que representa 361,75 mil ca-
beças de bovinos a mais. A
quantidade representa cres-
cimento de 5,5% na compa-
ração com o primeiro tri-
mestre de 2021 e estabilidade
frente ao quarto trimestre
de 2021.

Entre os meses do trimes-
tre, o destaque foi março,
quando houve aumento de
8% na comparação anual,
com o abate 2,47 milhões de
cabeças. O abate de fêmeas
cresceu 12,9% em relação ao
mesmo período de 2021, após
dois anos de quedas. O abate
de machos subiu 1,1%.

Houve aumentos de abate
bovino em 18 das 27 unida-
des da federação. Mato Gros-
so continua na primeira po-
sição no país, com 16,1% da

participação nacional, se-
guido por Mato Grosso do
Sul (11,3%) e São Paulo
(11%).

A aquisição de peças de
couro pelos curtumes ficou
estável na comparação com
o primeiro trimestre do ano
passado e caiu 1,4% na pas-
sagem do quarto trimestre
de 2021, somando 7,12 mi-
lhões de peças inteiras de
couro cru. Na comparação
anual, houve produção de
959 peças a menos. Mato
Grosso tem 15,7% da partici-
pação nacional no recebi-
mento e processamento do
couro cru, seguido por Mato
Grosso do Sul (13,9%) e São
Paulo (10,9%).

Leite

A produção de leite cru
no período investigado che-
gou a 5,90 bilhões de litros,
uma redução de 10,3% em
relação ao primeiro trimes-
tre de 2021 e queda de 9,3%
na comparação trimestral.

A queda, que chegou a
um total de 678,01 milhões de
litros de leite a menos no ce-
nário nacional, foi proveni-
ente de 19 das 26 unidades da
federação que participam da
pesquisa. A liderança no se-
tor fica com Minas Gerais,
que tem 25,5% da captação
nacional, seguida por Para-
ná (13,8%) e Rio Grande do
Sul (12,5%).

Como estatística experi-
mental, o IBGE divulgou
também o preço do leite cru
pago ao produtor. No pri-
meiro trimestre de 2022 a
média nacional do preço
por litro ficou em R$ 2,14.
No mesmo trimestre de 2019
era de R$ 1,36, em 2020 foi

para R$ 1,38 e em 2021 che-
gou a R$ 1,90.

Suínos

O primeiro trimestre de
2022 registrou os melhores
resultados de abate suíno
para esses meses da série
histórica, iniciada em 1997.
Foram abatidas nos três pri-
meiros meses do ano 13,64
milhões de cabeças, um au-
mento de 7,2% em relação ao
mesmo período de 2021, o
que representa 920,43 mil ca-
beças a mais. Na compara-
ção trimestral, o aumento
foi de 1,5%.

O aumento da produção
ocorreu em 19 das 25 unida-
des da federação investiga-
das. A liderança continua
com Santa Catarina, estado
onde foram abatidos 28,1%
dos suínos da produção naci-
onal, seguido por Paraná
(20,5%) e Rio Grande do Sul
(17,4%).

Frangos

A produção de frangos
teve redução no período ana-
lisado, com queda de 1,7%
em relação ao mesmo perío-
do de 2021 e de 0,2% na com-
paração com o quarto tri-

mestre de 2021. O total abati-
do chegou a 1,55 bilhão de
cabeças de frangos, o que re-
presenta 27,25 milhões a me-
nos do que no primeiro tri-
mestre do ano passado.

A queda no abate foi re-
gistrada em 17 das 25 unida-
des da federação pesquisa-
das pelo IBGE. A liderança
do setor de frangos segue
com o Paraná, que tem
33,5% da participação nacio-
nal, seguido por Rio Grande
do Sul (13,5%) e Santa Cata-
rina (13,2%).

A produção de ovos de ga-
linha chegou a 977,20 mi-
lhões de dúzias no primeiro

Abate de frangos recua no primeiro trimestre, em comparação com o ano passado

Foto: Arquivo – Agência Brasil

trimestre do ano, uma queda
de 2% na comparação anual
e de 2,5% em relação ao tri-
mestre anterior. Porém, o
IBGE ressalta que, mesmo
com a retração, esse é o se-
gundo melhor resultado
para um primeiro trimestre
desde o início da série histó-
rica, iniciada em 1987.

Foram produzidas 19,6
milhões de dúzias de ovos a
menos no país, com quedas
em 15 das 26 unidades da fe-
deração.

Por Akemi Nitahara – Repór-
ter da Agência Brasil -

Edição: Fernando Fraga

Consumo das famílias sobe 7,3% em abril
Para a Abras, há crescimento consistente do consumo

São Paulo

O consumo das famíli-
as brasileiras teve alta de
7,37% em abril na compa-
ração com o mesmo mês
de 2021, segundo levanta-
mento divulgado hoje (12)
pela Associação Brasilei-
ra de Supermercados
(Abras). Nos primeiros
quatro meses do ano, o
consumo registra alta de
2,5% em relação ao mes-
mo período do ano passa-
do.

Segundo o vice-presi-
dente Administrativo e
Institucional da Abras,
Marcio Milan, os resulta-
dos indicam que há cres-
cimento consistente do
consumo nesta primeira
parte do ano. “Mostra es-
tabilidade no consumo
nos meses de fevereiro,
março e abril”, ressaltou.
Em comparação com
março, a expansão do
consumo em abril ficou
4,2%.

Para este ano, a previ-
são da Abras é que o con-
sumo das famílias tenha
crescimento de 2,8%.

Alta nos preços

A cesta com os 35 pro-
dutos mais consumidos
em supermercados regis-
trou, no acumulado de ja-
neiro a abril, alta de
8,31% em relação ao mes-
mo período de 2021. No
acumulado de 12 meses,
os preços tiveram alta de
17,87%.

Os produtos com as
maiores altas no primeiro
quadrimestre de 2022 fo-
ram o leite longa vida
(22,35%), o óleo de soja
(20,38%), o feijão (19,71%)
e a farinha de trigo
(15,45%).

De acordo com Milan,
os preços dos produtos
têm sofrido diversas pres-
sões inflacionárias, como
o aumento dos custos
com energia com a Guer-
ra na Ucrânia. Para ele, é
necessário reduzir, ainda

Na capital paulista, o custo médio da cesta em maio foi de R$ 777,93

Foto:  Geraldo Bubniak/AEN

que momentaneamente,
os impostos para conse-
guir conter a alta inflaci-
onária. “Pelo menos um
período de corte desses
impostos. Um esforço do
governo federal, estadu-
al, municipal no sentido
de criar alternativas para
a gente ter uma cesta bá-
sica desonerada”, defen-
deu.

Por Daniel Mello - Repórter
da Agência Brasil - Edição:

Graça Adjuto

São Paulo tem a cesta básica mais cara do país
São Paulo

A cesta básica mais cara
do Brasil no mês de maio foi
a de São Paulo, apontou a
Pesquisa Nacional da Cesta
Básica de Alimentos, divul-
gada mensalmente pelo De-
partamento Intersindical de
Estatística e Estudos Socioe-
conômicos (Dieese). Na capi-
tal paulista, o custo médio
da cesta foi de R$ 777,93.

Dentre as 17 capitais bra-
sileiras que são analisadas

pela pesquisa, a cesta básica
mais barata foi observada
em Aracaju, onde o custo
médio estava em R$ 548,38
em maio.

No mês passado, o preço
da cesta caiu em 14 capitais
brasileiras na comparação
com o mês anterior. A queda
mais expressiva foi observa-
da em Campo Grande (-
7,30%), seguida por Brasília
(-6,10%), Rio de Janeiro (-
5,84%) e Belo Horizonte (-
5,81%). Por outro lado, a mai-

or alta ocorreu em Belém,
onde o custo da cesta subiu
2,99%, seguido por Recife
(2,26%) e Salvador (0,53%).

Já na comparação anual,
entre maio de 2021 e maio de
2022, o preço subiu em todas
as capitais brasileiras que
são analisadas pelo estudo.
Em Recife, por exemplo, a
variação chegou a 23,94%.
Já em Vitória, o aumento foi
de 13,17%, o menor valor ob-
servado entre as capitais.

Com base na cesta mais

cara do país, registrada em
São Paulo, o Dieese calculou
que o salário mínimo neces-
sário para suprir as despe-
sas de um trabalhador e de
sua família com alimenta-
ção, moradia, saúde, educa-
ção, vestuário, higiene,
transporte, lazer e previdên-
cia, seria de a R$ 6.535,40, ou
5,39 vezes o mínimo de R$
1.212,00.

Por Elaine Patricia Cruz –
Repórter da Agência Brasil –

Edição: Maria Claudia
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Voltaço recebe hoje o Olaria pela
semifinal da Taça Santos Dumont

Partida está marcada para às 19h, no Raulino de Oliveira. Tricolor de Aço tem a vantagem do empate
Volta Redonda

Invicto e com a melhor
campanha da primeira fase
da Taça Santos Dumont, o
Volta Redonda enfrenta o
Olaria nesta quinta-feira (9),
às 19h, pela semifinal do pri-
meiro turno do Campeonato
Carioca A2. O jogo acontece
no Estádio Raulino de Oli-
veira.

Por ter terminado na pri-
meira colocação do grupo B,
o Esquadrão de Aço joga
com a vantagem do empate
para avançar à decisão.

Autor do gol da vitória no
final de semana diante do
Vitória-BA pela Série C, o
atacante Lelê projeta um
confronto difícil e ressalta
que o Voltaço não deve en-
trar em campo pensando
apenas na vantagem que
tem.

- É uma equipe bem co-
nhecida, com bons jogado-
res, foi campeã da divisão
que disputou ano passado e
vem forte para esta competi-
ção também. É muito bom
jogarmos pelo empate, o fato
também do jogo ser dentro
de casa, mas não podemos
sentar em cima desta vanta-
gem, porque muitas equipes
acabam perdendo justamen-
te por se acomodarem com
ela. Temos que entrar em
campo focados em fazer o
nosso jogo, impor o nosso
ritmo, porque só assim ire-
mos conquistar a classifica-
ção para a decisão – disse o
atacante tricolor, que ainda
comenta sobre o bom mo-
mento que vem vivendo.

- Só tenho a agradecer
pelo bom momento que es-
tou vivendo. Vinha ajudando
a equipe com assistências e
no último jogo pude marcar
o gol da vitória, que foi a
nossa primeira fora de casa
e que é muito importante
para a sequência das compe-
tições. Estou muito feliz
mesmo por estar desempe-
nhando um bom futebol,
conseguindo executar tudo o
que o professor Rogério pede
e vem nos passando. Agora é
continuarmos focados, trei-

nando bastante, para que
possamos seguir no cami-
nho dos nossos objetivos,
sempre de degrau em de-
grau para que, lá na frente,
possamos conquistá-los –
afirmou.

Para este confronto, o
Voltaço não poderá contar
com o volante Danrley, que
estará cumprindo suspensão
automática.

Promoção de ingressos

O Volta Redonda quer
contar com o apoio da sua
torcida e preparou uma pro-
moção de ingressos para os
próximos dois jogos em
casa, válidos pela semifinal
da A2. O desta quinta-feira
diante do Olaria e pela 10ª
rodada da Série C, na segun-
da-feira, às 20h, diante do
Remo-PA.

O torcedor que comprar
as duas entradas até esta
quinta-feira, dia 9, pagará
apenas R$ 20 para apoiar o
Voltaço em ambas partidas.

A venda de ingressos teve
início nos seguintes pontos
de venda:

Drogarias Povão

– Unidades Volta Redon-
da: bairros: Amaral Peixoto,
Vila Santa Cecília e Retiro.

– Unidades Barra Mansa:
Avenida Joaquim Leite, no
Centro.

Supermercado Empório
Brasil

– Loja do Retiro

Bilheteria do Raulino de
Oliveira

– Apenas no dia dos jo-
gos, 3 horas antes do início.

Gratuidades

As gratuidades serão dis-
tribuídas no dia dos respec-
tivos jogos, três horas antes
do início das partidas, nas
bilheterias do Raulino de
Oliveira.

Atacante Lelê lembrou que o Voltaço não deve entrar em campo pensando apenas na vantagem

Foto: Divulgação/VRFC

Barra Mansa

O radialista esportivo
João Bosco Rebelo, de 66
anos, morreu na manhã des-
ta quarta-feira (8), na Santa
Casa de Barra Mansa, onde
estava internado. Bosco deu
entrada na unidade médica
no último dia 31, depois de
ter sido encontrado caído e
ensanguentado no quarto da
casa dele, no bairro Vila Or-
landélia.

Bosco trabalhou por mui-

Radialista João Bosco
morre em Barra Mansa

aos 66 anos

tos anos na extinta Rádio do
Comércio AM como repórter
esportivo e passou também
pela Rádio Sul Fluminense.
Apaixonado pelo Barra Man-
sa Futebol Clube, ocupou o
cargo de vice-presidente da
equipe.

Bosco era diabético e já
estava com dificuldades para
enxergar. Até o fechamento
desta edição, o local e o horá-
rio do velório e sepultamen-
to ainda não haviam sido de-
finidos pela família.

Bosco trabalhou por muitos anos na extinta Rádio do Comércio AM
como repórter esportivo e passou também pela Rádio Sul Fluminense

Foto: Arquivo pessoal

Campeã olímpica, Ana Marcela
concorre à comissão de atletas da Fina

Medalhista de ouro nos Jogos de Tóquio e eleita sete vezes a
melhor atleta do planeta, Ana Marcela disputará mais um mundial

Foto: Júlio César Guimarães/COB

Rio de Janeiro

Campeã olímpica em ma-
ratona aquática, a brasileira
Ana Marcela Cunha se pro-
pôs a um desafio diferente:
concorrer à comissão de
atletas da Federação Inter-
nacional de Natação (Fina).
A atleta baiana disputará
com outras 29 candidatas pe-
las 20 vagas da comissão. O
resultado do pleito será
anunciado em 29 de junho.

As eleições ocorrerão du-
rante o Campeonato Mundi-
al de Esportes Aquáticos de
Budapeste (Hungria), no
qual Ana Marcela também
competirá nas provas de 5
quilômetros, 10 km e 25 km.
Todos os participantes estão
aptos a votar. Os atletas da
natação irão às urnas de 16 a
25 de junho, e os das demais
modalidades (águas abertas,
saltos ornamentais, polo
aquático e nada artístico) vo-
tarão de 16 a 28 de junho. Já
os competidores de high di-
ving (mergulho profundo),
que competiram em 2019 no
Mundial Gwangju  (Coreia
do Sul),  votarão pelo cor-
reio. A modalidade não será
disputada na edição deste

ano na Hungria.
O Mundial de Budapeste

tem início em 18 de junho.
Serão 16 dias de competições
de natação, águas abertas,
saltos ornamentais, polo
aquático e nado artístico.
Medalhista de ouro nos Jo-
gos de Tóquio e eleita sete
vezes a melhor atleta do pla-
neta,  Ana Marcela colecio-
na 11 medalhas em Mundi-
ais: cinco de ouro, duas de
prata e quatro de bronze.

MPRJ obtém decisão no STJ que impede
trancamento de ação no Ninho do Urubu

Dias após a tragédia, fãs prestam homenagem aos jogadores vítimas no Centro de Treinamento do
Flamengo, o Ninho do Urubu

Foto: Tomaz Silva/Agência Brasil

Brasília

O Ministério Público do
Estado do Rio de Janeiro
(MPRJ), por meio da Sub-
procuradoria-Geral de As-
suntos Criminais (SUB-
CRIM/MPRJ) e da Assesso-
ria de Recursos Constitucio-
nais Criminais (ARC Crimi-
nal/MPRJ), obteve, nesta
terça-feira (7), uma impor-
tante vitória junto ao Supe-
rior Tribunal de Justiça
(STJ), que negou recurso
para trancar ação penal so-
bre o incêndio no Centro de
Treinamento do Clube de
Regatas do Flamengo (CRF),
conhecido como “Ninho do
Urubu”.

O recurso de Habeas Cor-
pus que solicitava o encerra-
mento do processo foi impe-
trado pelos advogados de
Antonio Marcio Mongelli
Garotti, ex-diretor do Fla-
mengo e um dos denuncia-
dos, e foi negado pela 6ª Tur-
ma do Superior Tribunal de
Justiça (STJ). O colegiado
negou pedido do diretor de
meios, ao considerar que ele
era importante influencia-
dor na cadeia de tomada de
decisão no clube, e teria sido

negligente quanto aos cuida-
dos.

Em janeiro de 2011, o Mi-
nistério Público do Estado
do Rio de Janeiro denunciou
à Justiça 11 pessoas, aponta-
das como responsáveis pela
tragédia do Ninho do Urubu,

pelo crime de incêndio cul-
poso qualificado pelos resul-
tados morte e lesão grave. A
denúncia descreve uma sé-
rie de irregularidades e ile-
galidades cometidas. Aponta
que houve desobediência a
sanções administrativas im-

postas pelo Poder Público
por descumprimento de nor-
mas técnicas regulamenta-
res, ocultação das reais con-
dições das construções exis-
tentes no local ante a fiscali-
zação do Corpo de Bombei-
ros, entre outras.
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